

*Vom Winde sich tragen lassen, sich über den Alltag erheben, Über der Schöpfung schweben,
nicht wissen wohin der Wind uns führt,
geborgen im Weidenkorb wie zu Zeiten Montgolfiers.*

Ballonfahren ist ggf. ein sportliches Ereignis. Ein von Ihnen vielleicht lang ersehnter Traum geht in Erfüllung. Freuen Sie sich schon jetzt darauf. Damit es für Sie ein schönes Erlebnis wird, beachten Sie bitte unsere Hinweise. Setzen Sie sich sobald wie möglich wegen eines Fahrtermins mit uns in Verbindung.

Gesundheitliche Beschwerden (Kreislauf, Herz, Gelenke) bei der Terminabsprache dem Piloten mitteilen. Ältere Personen, frisch Operierte oder ähnliches sollten vor der Fahrt ihren Arzt und den Piloten befragen. Schwangere können nicht mitgenommen werden. Vermeiden Sie Alkohol vor der Fahrt.

Tragen Sie bequeme Kleidung (Jeans, ect.), flaches festes Schuhwerk. Glas oder glasähnliche, spitze oder scharfe Gegenstände dürfen nicht mit an Bord genommen werden. Fotoapparate usw. nur in einem stabilen Schutzbehälter mitnehmen.

Befolgen Sie unbedingt die Anweisungen des Piloten und seiner Helfer. Fassen Sie die Ballonausrüstung nur auf ausdrückliche Anordnung an. Bitte legen Sie mitgeführte Gegenstände nicht auf dem Fahrzeug, Anhänger oder am Aufrüstplatz ab. (Kamerataschen, Jacken, Stöcke oder ähnliches)

Ein wichtiges Wort an unsere Raucher: Im Umkreis von 15 Meter des Transportwagens (Anhängers), des Korbes und der Hülle kein offenes Feuer und nicht rauchen. Auch während der Fahrt besteht dieses absolute Verbot und werfen Sie auch keine Gegenstände über Bord.
„Genießen Sie einfach die Ruhe und Unbeschwertheit einer Ballonfahrt“

Halten Sie sich bei der Landung unbedingt an den Haltegriffen an der Korbinnenseite fest und fangen sie mit leicht angewinkelten Beinen den Stoß beim Aufsetzen am Boden auf. So lange festhalten und die Stöße mit den Beinen abfangen, bis der Korb ruhig steht. Beim Landen auch nicht auf den Boden setzen!
Verlassen Sie den Korb nur auf ausdrückliche Anweisung des Piloten.

Weisen Sie Ihre Begleiter darauf hin, dass Sie bei der Landung und auch schon beim Start nicht mit Ihrem Fahrzeug auf die Start- und Landegrundstücke fahren, sondern entsprechend der Straßenverkehrsordnung am Straßenrand parken!!!

Zum Abschluss der Ballonfahrt erwartet Sie die zünftige Erhebung in den Adelsstand mit Ihrer persönlichen Taufurkunde. Freuen Sie sich schon jetzt auf dieses wundervolle Erlebnis.

Eine schöne und erlebnisreiche Ballonfahrt, *Glück ab* und *Gut Land.*

DONAU-ILM-BALLOONING
Rudolf Sedlmeier
Senefelder-Str.17
85276 Pfaffenhofen



Kapitel Anl. 3

Seite 54